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‖EE【LY REPORT

ロータリーはほ身の解を開く

<<  2020・ 8・ 25>>

第 1789回例会

本日のプログラム

○夜問例会 18:30通常例会

19:00食事  親睦を深めよう !

20:00閉会

□第 1788回例会報告書 令和 2年 8月 18日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『それでこそロータリー・四つのテスト』

□郭

みなさん、こんにちは 1

徐長 鷹賜

厳しい暑さが続いております。私事ですが、16日 の企送り

の日にお寺の世話人をやっているもので、万灯供養という

行事に参加して参りました。無縁仏を沢山の蝋燭を灯して、

般若心境を唱え、天界へ送るとともに平穏な世の中をお願

いする行事です。丁度、京都の五大山の大文字焼きの送り

火に似たところのある行事です。もちろんあんなにスケー

ルは大きくないのですが、この新型コロナウィルスの影響

TEL 0270-30-5033   FAX 0270-21-9000

で地元の万灯供養も京都の送り火同様、非接触と縮小によ

り行われました。

誠に悲しいことですが、どんな状況の中でもイム様を大事に

想い、平和を願うということは、真理としてあり、心が安

堵する一瞬であると感じました。

またコロナの感染が,心配となる昨今ですが、今後の例会

運営も色々と皆さんの意見を聞き、運営の方向を状況に応

じ、決定していきたいと思います。

いつもお話しすることですがコロナ対策を取りながら、な

るべく、通常どおり、顔を合わせて開催したいのですが、

本日は依然行われた家庭集会のようなスタイルで各委員会

ごとに席害Jり させていただき、今後の担当いただく事業や

このコロナ禍の中で、例会を開催するか否か、またコロナ

に対する考え方など、御協議いただき、臨機応変にとらえ

て、決定事項などできない状況下ですが、皆さんの意見を

いただきながら、少しずつでも活動を進めていきたいと思

います。

来週は初めての試みであります夜間例会ですが、今の判

断では開催したいと考えおり、出席率の向上などに繋がる

かどうか等、感触を確かめながら、開催したいと思います

ので、今後ともご協力の程、お願いいたします。

有限会社 高山設備

代表取締役 高山喜一

伊勢崎市連取町3110‐ 7

TEL027061‐9678 FAX027061‐ 9579

メイクアップはお近くでどうぞ !

たなか不動産鑑定士事務所

代表 田中聡一

伊勢崎市韮塚町 1198‐32

皿 L027024-0699 FAX027021‐ 7885

本年度クラブチーマ
世界危出の中s新しい生活機式を担及しなから.南 RCの絆で

'何
ができるか号え.実行しよう !

会員増強目標 寄付目標
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介 ★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

し入会させよう !そ して、2021年 6月 末までに 50

人体制にする。 ★ポリオプラス (1人 当たり30ドル以上)

重要な事業 ★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円以上)

☆第 2分区Bのホス トク =ラブとして各事業運営
★米山奨学生受入

月曜日 跡 RC 伊勢崎プリオパレス 12 1 30～ 第 1日 3木曜日 イヌ勢崎ローターアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 1 30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ需謙目n併 ィヵ -72脚 四ツ葉学園 12: 50～

木曜日 1寿郭沖映RC ニューいづみ 12:10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



□幹事報告 (幹事 田原明美 )

○ロータ リー リーダーシップ研究会セ ミナー

(RLI)が 9/13、 10/11、 12/6と 3日 間開催とな

ります。対象は、次年度会長幹事ですが、目木

次年度会長は受講済みですので、日端副幹事が

出席致します。

①来週は、18:30～通常例会を夜間で行います。

宜しくお願い致します。

09月 の例会案内を 20日 (木)に皆様に FAX

致しますので早めにご返信をお願い致 します。

○コロナ禍の中、他クラブでは持ち帰 り弁当や

例会の休会などを行つているクラブもあります。

当クラブは今後の例会や夜間例会についてどの

ようにしたら良いかをテーブル事に話 し合って

みて下さい。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  8月

□米山奨学会・ロータリー財団寄付

鈴木昭彦さん 。日原明美さん 。日端宣章さん

ロテーブル協議 (家庭集会)

A.ク ラブ合同事業担当 (福島・植月・鈴木 ,日 端)

今年度の伊勢崎 5ク ラブ合同事業は、3/13側 IM、

4/10働投扇興、5/18例 ゴルフコンペ・合同例会。

実行委員長は鈴木会員、副実行委員長は日端会員

です。宜しくお願い致 します。

B.奉仕プロジェク ト (小谷野・阿部・目木 )

今年度地区補助金事業はヨロナの影響で贈呈式の

みを少人数で行い、汗を掻 く活動については、日

を改めて実施 したいと考えてます。他の奉仕活動

も状況を鑑みながら検討 して行こうと思います。

C.ク ラブ管理運営 (新井 。大竹 。田中・吉田)

伊勢崎南RC会員皆様 (特 にまだ入会 1.2年の会

員)にクラブの運営内容や事業が分かり易く伝わ

るよう委員会活動を進めて行こうと思います。

最近の出席率

日 付  1出席者数

月 4日 1 19

月 18日 1  20

会員数  十出席率 (%)

D.イ ンターアク ト・国際奉仕

(齋藤・矢内・山川 。松島)

コロナ禍でインターアク トの活動が難 しい状況です。

年末募金活動はぐんまちゃんが貸出NGになり、く

わまる、もじゃろうを借 りたいと思つております。

また、米山記念奨学生のダテ君とインターアク トの

生徒との交流の機会を作つたり、コロナ感染対策を

しつつ活動ができたらと考えています。

E.会長幹事相談役等 (鷹巣・田原・石原・吉井)

これからの例会については、とりあえず予定通 り通

常の例会を行い、コロナの状況を慎重に注視 しなが

ら状況によつては例会変更を行いたいと思います。

ロニコニヨBOX委 員会

○一年間宜しくお願い致します。

第 2分区Bガバナー補佐 福島敬仁様

ご協力ありがとうございました。

2020・21年度 累計 173,000円

□委員会報告

09/1(火 )の例会に松島会員からの紹介者が見学に

いらっしゃいますので宜しくお願い致します。

会員増強委員長 鈴木昭彦

08/20(本)P M6:30～プラザアリアにて群馬県ロ

ータリークラブ野球大会コミッショナー会議 ,組合

せ抽選会を当クラブが幹事で開催 します。

出席者は、矢内さん、福島さん、目木さん、小谷野

さん、高山さん、松島さん、鷹巣会長 と私です。

P M5:45集 合でお願い致 します。 また、9/26

(土 )。 10/3(土 )の野球大会のお手伝いのお願いを

会員全員にFAXし ました。内容ですが各グラン ド

の審判への ドリンクの配給、タイムキーパー、得点

の記入、メンバー表のチェック、本部運営補助等で

す。試合当日は暑いと思いますがご協力を宜しくお

願い致します。 野球部監督 新井茂雄

□202い21年度群馬県ロータジークラブ野球大会

コミッショナー会議・組合せ抽選会

2020.8.20(本 )18:30～ 於 :プラザアリア
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